
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU DISTRICT MARDI 18 
JUIN 2024  

Conseil Départemental  
Rue Joseph TISSOT 21000 DIJON 

 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  
POINTAGE DES CLUBS PRESENTS VERIFICATION DES POUVOIRS  
Membres du Comité́ Directeur :  
Présents : Mesdames STORNO Pascale – TILLOL Pauline, Messieurs AUCAIGNE Patrick 
– AZZOUN Faouaz – DEGAND Fréderic - DURAND Daniel – FAORO Pascal –Dominique – 
VALOT Noel- PAGAND Jean Marie 
Absents Excusés : Messieurs ABBEY Joël – BOTTOU Yves Patrick – MEROT Baptiste- 
GUYON  
CLUBS PRESENTS  
Clubs libres  
CLUBS PRESENTS : FCAB – AISEREY IZEURE – BEAUNE – BLIGNY – BRAZEY ––
CHAIGNAY – UCCF – CHEVIGNY ST SR – SAULON CORCELLES -FC CORGOLOIN LADOIX 
–- DAIX – GRESILLES FC-– DIJON ASFO – DIJON AFRIQUE -DIJON ASPTT – DIJON 
POUSSOTS – DIJON DINAMO – DIJON ULFE – DIJON UNIVERSITE CLUB – DIJON 
MAHORAIS – JDF 21 – USCD - ECHENON – FAUVERNEY – UFCO – FONTAINE LES DIJON 
– GENLIS – TART LE HAUT VARANGES – GEVREY – LACANCHE – LONGCHAMP – 
LONGVIC – MANLAY – MAREY – MARSANNAY -– MONTIGNY SUR AUBE – FC VINGEANNE 
– NEUILLY CRIMOLOIS SENNECEY – PLOMBIERES – FCMPL – POUILLY EN AUXOIS – 
PRECY – QUETIGNY – ESVO - REMILLY -– VAL DE NORGE –– EF VILLAGES - US SAVIGNY 
LES BEAUNE –– USSE – SEURRE-SOMBERNON GISSEY – ST APOLLINAIRE –– ST JEAN DE 
LOSNE – NOUVELLE ETOILE COLOMBINE - DFCO -CF TALANT – TALMAY – TIL CHATEL – 
TILLES FC – TILLENAY – TOUILLON – MVF –– VILLERS LES POTS – VITTEAUX – VOUGEOT.  
CLUBS REPRESENTES : CESSEY – AUXONNE AS- FC MAGNIEN- MEURSAULT 
CLUBS ABSENTS : – BELAN – SPARTAK BRESSEY -CHENOVE – CREPAND – ASDDOM – 
DIJON TOISON D’OR – DIJON SUD– FENAY – CHAMPDOTRE LONGEAULT – MAGNIEN ––– 
MERCEUIL – NOLAY – OUGES –– PERRIGNY LES DIJON- RUFFEY STE MARIE - 
SACRIBAINE -ES MORVANDELLE – IS SELONGEY - ST EUPHRONE -MAGNY- ST REMY-
TALMAY- CCOF- 



FOOTBALL DIVERSIFIE: 
Clubs Foot Enterprise  
CLUBS PRESENTS : MUNICIPAUX DIJON – ASPTT DIJON. 
CLUBS ABSENTS : MUNICIPAUX CHENOVE – CSLG DIJON -  
Clubs Futsal  
CLUBS PRESENTS : FUTSAL DIJON METROPOLE – OPPOSITION DIJON FUTSAL -FC 
DIJON CLENAY VAL DE NORGE (Représenté)–  
Mot d’accueil de Daniel DURAND, Président  
Chers ami(e)s, 
 
 
C’est avec un réel plaisir que je vous accueille au Conseil Départemental, j’en profite pour 
remercier le Président François Sauvadet et Catherine Louis que je remercie de sa présence. Les 
relations avec nos élus Conseillers et conseillères Départementaux sont au beau fixe, nous 
sommes vraiment dans un partenariat gagnant gagnant, je tenais à le souligner. 
 
Cette assemblée d’été est surtout placée sous le signe des récompenses sportives que nous 
détaillerons au fil de la soirée.  
Nos championnats se sont terminés suivant le calendrier prévu dans de bonnes conditions. 
Cette fin de saison a été exceptionnelle, les mots ne sont pas trop forts avec les coupes 
Départementales et nos poules finales de ce dimanche. 
Grace à notre partenariat avec le DFCO, j’en profite pour remercier son Président Pierre 
Buonocore ici présent, 
Nous avons partagé des moments très forts en émotion dans un stade Gaston Gérard en folie. 
C’était une première que nous comptons bien renouveler dans les prochaines saisons. 
Je tenais à remercier nos salariés ainsi que tous les élus, bénévoles et clubs présents qui ont faits 
de cette journée une réussite. 
Je soulignais que nos finales féminines ainsi que les finales de poule de ce week end ont 
également été une réussite. Je tenais à remercier le club d’Is Selongey, ses co-présidents Xavier 
Pirodi et Chakib Aouidat ainsi que ses équipes de bénévoles pour la parfaite organisation de cette 
journée. 
Avant de laisser la parole à Patrick qui va mener cette soirée je tenais à vous remercier vous 
présidents présidentes, représentants de clubs qui avez tout mis en œuvre par accueillir encore 
plus de licencies cette saison. 
Nous enregistrons le record absolu de 16 455 licencies, chiffre jamais atteint dans notre District. 
Cette hausse de près de 10% nous vous le devons grâce à votre travail de proximité, merci à vous. 
 
 
Je renouvelle mes remerciements à nos salariés, Agnès, Delphine, Keryann Corentin et Patrice, 
nos apprentis Alix, Mathis, Enzo, Nicolas, Clément pour leur implication dans la gestion 
quotidienne, l’aide aux clubs ainsi que l’assistance auprès des membres des commissions.  
 
 
Merci à tous nos bénévoles siégeant dans nos diverses commissions et bien sur un grand merci 
aux élus du Comité Directeur toujours très engagés dans la conduite de nos projets. 
 
 
Encore merci au Conseil Départemental et à Catherine Louis pour son accompagnement et son 
soutien dans nos nombreux projets en particulier sur notre projet 100% éducateurs sur notre 
territoire carencé.  
 



 
Merci à nos partenaires privés et à notre équipementier Ekinsport qui concourent de près ou de 
loin à rendre le football en Côte d’Or plus attractif, plus fort et plus ambitieux. 
 
 
 
Merci, bonne soirée à toutes et tous et allez les bleus. 
 
Quorum et ouverture de l’Assemblée Générale  
Monsieur Patrick AUCAIGNE, Trésorier Général, annonçant le quorum et déclarant 
l’Assemblée Générale ordinaire ouverte  
Nombre de membres de l’Assemblée Générale : 99 clubs disposant de 568 voix. 
Nombre de membres présents ou représentés : 76 clubs disposant de 480 voix. 
Le quorum (33 clubs pour 189,33 voix) étant atteint l’Assemblée Générale ordinaire peut 
valablement délibérer. 

 
Test boitiers Électroniques  
L’entreprise LENI, procède au Test des boitiers électroniques avec une question test 
Monsieur P AUCAIGNE, Trésorier Général, propose l’approbation du procès-verbal de 
l’Assemblée Générale de Mirebeau du 03 novembre 2023 paru sur le Site du District de 
Côte d’Or :  
Vote n°1 : Approuvez-vous le procès-verbal de l’Assemblée Générale : 
Pour : 88,71% (385 voix) 
Contre : 11,29% % (49 voix)  
Le procès-verbal est donc approuvé à la majorité́  des voix exprimées. 
 
En préambule aux votes des Règlements de District, Patrick AUCAIGNE rappelle que 
tous les clubs ont été destinataires des règlements proposés. 
 
Les Règlements ont été remis en forme pour : 

- Une meilleure accessibilité et compréhension des textes en supprimant les 
redondances ainsi que des textes faisant référence à une saison donnée 

- Acter les modifications pour se mettre en conformité avec les Règlements 
Fédéraux ainsi que les règlements Ligue BFC 

Les propositions de modification de modification aux règlements nécessitant le vote 
des clubs ont fait l’objet des 6 votes suivants (en annexe également sur le site du 
District): 

 
Vote 2 : Championnat de D4 Seniors 

- 1 seule phase sur la saison 
- 5 forfaits pour être considéré forfait Général 

Pour : 84,79 % (368 voix)  
Contre : 15,21 % (66 voix)  
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix 
 



Vote n°3 : Gestion des égalités-modification des critères 
Pour :85,25 % (393 voix) 
Contre : 14,75 % (68 voix)  
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix.  
 
Vote n°4 : Statut de l’arbitrage- obligation d’avoir un arbitre club en championnat 
Futsal et Féminin 
Pour :72,43 % (331 voix) 
Contre : 27,57 % (126 voix)  
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix.  
 
Vote n°5: Modification des règles de participation des joueurs en équipe inférieure 
en coupes seniors M&F ainsi qu’en jeunes M&F 
Pour :62,25 % (282 voix) 
Contre : 37,75 % (171 voix)  
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix.  
 
Vote n°6 : Interdiction de déplacer la 1 ere journée. 
Pour :43,38 % (200voix) 
Contre : 56,62 % (261 voix)  
La proposition est rejetée à l’unanimité des voix.  
 
Vote n°7 : Modification des championnats jeunes 
Pour :68,76 % (317 voix) 
Contre : 31,24 % (144 voix)  
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix.  
 
Ce dernier vote clos l’assemblée Générale, Patrick AUCAIGNE enchaine sur la soirée 
des récompenses attribuées aux Clubs, Arbitres, Dirigeants(es) méritants(es) tout au 
long de cette saison 2023/2024. 
 
Le Président  

 
 


